

# Viento, atún y aves como reclamos turísticos

## La Janda y Los Alcornocales preparan planes para la Estrategia Andaluza de Turismo Sostenible

J. G.

■ CÁDIZ. Los GDR (Grupo de Desarrollo Local) de La Janda-litoral y Los Alcornocales preparan sus primeros proyectos turísticos vinculados entre otros reclamos al viento, al atún y el turismo ornitológico a ejecutar dentro de la Estrategia Andaluza de Turismo Sostenible de la Junta, que incentivará 16 planes en toda Andalucía con una inversión global de 67 millones de euros en los tres próximos años.

Los convenios generales entre la Junta y las administraciones supramunicipales se firmarán antes de que acabe el año. Después los

titulares de cada plan deberán presentar planes concretos. El delegado de Turismo de la Junta, José María Reguera, insistió en que las ayudas no están dirigidas a resolver problemas municipales e instó a los promotores a ser creativos a fin de crear ofertas atractivas y generen una infraestructura y una riqueza permanente.

El GDR de la Janda-litoral (participada por 70 socios entre los ayuntamientos, la Diputación, la Mancomunidad y colectivos sociales) ya cuenta con sus primeras propuestas para la Junta. Según explicó su gerente, Carlos Romero, se pretende poner en marcha el



Dos aficionados a la ornitología observan aves con sus equipos.

centro de interpretación del viento de Vejer y rehabilitar los cuatro molinos harineros de Conil. "Queremos crear productos turísticos en torno al viento, el atún, como elemento gastronómico y cultural y la ganadería. Lo que se ha presentado a la Junta son líneas maestras, en las que ahora tendremos que profundizar con ayuntamientos y empresarios", explicó.

Carlos de la Rosa, gerente del GDR de Los Alcornocales, también trabaja en la definición de proyectos. Como primera iniciativa, buscará apoyo para organizar en 2008 una feria internacional de turismo ornitológico que se convierta en referente para este sector.

Ambos planes se sumarán a los de la Sierra y el turismo náutico de la Bahía. Cada uno podría obtener hasta 9 millones de euros de financiación regional.